
9 Pièces

500 m²

Réf. CA15-048

3 900 000 €

Valbonne
Maison à vendre (06560)
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À  vendre  –  Propriété  de  prestige  avec  vue  panoramique,  à  pied  du

village de Valbonne Située dans l'un des secteurs les plus recherchés

de  Valbonne,  à  quelques  minutes  à  pied  du  centre  du  village,  cette

propriété  de  standing  offre  plus  de  500  m²  habitables  sur  un  terrain

paysager,  dans  un  domaine  intime  et  sécurisé.  La  villa  principale  se

compose  de  vastes  espaces  de  réception  avec  plafond  cathédrale,

cheminée,  larges  baies  vitrées  et  accès  direct  à  plusieurs  terrasses

exposées.  La  cuisine  entièrement  équipée  s'ouvre  sur  une  véranda

lumineuse, avec cellier et buanderie attenants. La suite ...

For  sale  Luxury  villa  with  panoramic  views  within  walking  distance  to  Valbonne

villageIdeally  located  in  one  of  Valbonne's  most  desirable  and  quiet  settings,  this

high-end  property  offers  over  500  sq.m  of  living  space  on  landscaped  grounds,

within a private and secure estate.The main villa features spacious living areas with

cathedral ceilings, fireplace, and large bay windows opening onto elegant terraces.

The fully equipped kitchen connects to a bright conservatory, complemented by a

pantry and laundry room.The master suite, located on a half-level, includes a private

terrace, jacuzzi, ...
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